

Gemeindenachrichten aus der Gemeinderatssitzung vom 12. November 2024

Dringende Belagsanierung der Rebbergstrasse

Die Rebbergstrasse benötigt dringend eine Erneuerung der Strassenoberfläche, um die Verkehrssicherheit und die Lebensdauer der Strasse zu gewährleisten. Der Gemeinderat entschied deshalb, die Sanierung voranzutreiben, um mögliche weitere Schäden und damit verbundene höhere Folgekosten zu vermeiden. Die Sanierung wurde aufgrund der Dringlichkeit ausserhalb Budget mit einem Betrag von CHF 55'000.00 genehmigt. Ein Teil kann über das Konto Strassenunterhalt abgerechnet werden.

Die Gemeinde Boppelsen hat sich für den Beitritt zur Schuldenberatung Kanton Zürich entschieden

Angesichts steigender Verschuldung und der daraus resultierenden sozialen und finanziellen Belastungen will die Gemeinde durch diese Mitgliedschaft Betroffenen helfen und präventive Massnahmen unterstützen. Die Schuldenberatung Kanton Zürich engagiert sich seit 1991 für überschuldete Personen und leistet wichtige Präventions- und Öffentlichkeitsarbeit.

Die Mitgliedschaft ermöglicht der Gemeinde den Zugang zu spezialisierten Beratungsdiensten. Die Grundmitgliedschaft kostet CHF 150 pro Jahr; zusätzliche Kosten für individuelle Beratungen fallen nur an, wenn die Gemeinde eine Kostengutsprache erteilt. Boppelsen erhofft sich durch diese Kooperation eine langfristige Entlastung bei den sozialen Folgen von Verschuldung.

Gemeindeverwaltung Boppelsen
Irene Dätwyler, Sachbearbeiterin Gemeindegkanzlei